



Förderverein Hallen- und Freibad Söhlde e.V.

Klaus Gryschka

31185 Söhlde, den 09.04.2019
Lessingstr. 3

Besuch des Fördervereins bei der NDR 1 „Plattenkiste“ am 28.03.2019

Bei strahlendem Sonnenschein machten sich am 28.03.2019 Annegret Strohbach, Achim Strohbach aus Nettlingen und Axel Kaune, Klaus Gryschka aus Söhlde auf den Weg nach Hannover, um in der NDR 1 Plattenkiste über die Entwicklung des Fördervereins Hallen- und Freibad Söhlde, besonders aber über die Wiedereröffnung des Hallenbades Söhlde zu berichten. Von freundlichen Mitarbeitern des NDR in Empfang genommen, besichtigte die Gruppe erst einmal das weitläufige Funkhaus in Hannover. Besonders interessant waren die unterschiedlichen Studios, aus denen das NDR-Programm gestaltet wird.

Kurz vor 12.00 Uhr wurde es ernst: Die Gruppe wurde in das „Plattenkisten-Studio“ zum Gespräch mit der Moderatorin Martina Gilica geführt. Souverän stimmte Frau Gilica die Gesprächsteilnehmer Annegret Strohbach, Axel Kaune und Klaus Gryschka auf den Gesprächsablauf während des laufenden Musikprogramms ein, das auch vom Förderverein vorgeschlagen wurde. Nervosität konnte in dieser Atmosphäre nicht aufkommen, obwohl die Sendung in Niedersachsen landesweit direkt zu hören ist.



Der Ehrenvorsitzende der örtlichen DLRG, Axel Kaune, berichtete kurz über die geplante Schließung des Hallenbades mit der anschließenden Unterschriftenaktion, die u.a. auch zur Gründung des Fördervereins führte. Annegret Strohbach erzählte lebhaft, wie die Söhlder sich nicht mit der Schließung abfinden wollten. Klaus Gryschka schilderte, welche Argumente dafür sorgten, dass das Söhlder Hallenbad am 29.03.2019 wieder öffnen kann. Besonders ist die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Söhlde, dem Sportverein „Eintracht Hildesheim“ und dem Förderverein sei verantwortlich für den nunmehr

eingetretenen Erfolg. Unter dem Motto „Leben in Söhlder Bädern“ sollen künftig zahlreiche Angebote gemacht werden. Auch Kinder und Jugendlichen können in ihren Schulen wieder vom Hallenbad profitieren.

Annegret Strohbach freute sich auf die Eröffnungsfeier des Hallenbades am 29.03.2019. Da am 11.05.2019 bereits das Freibad geöffnet werden soll, dauert die Saison im Hallenbad nur bis Ende April 2019. Auch für das Freibad habe der Förderverein bereits einiges getan. Die angenehme Wassertemperatur, die Einstiegstreppe und Schwimmhilfen für Kinder wurden durch den Förderverein gesponsort.

Wenn Sie den Beitrag des Fördervereins in der Plattenkiste verfolgen wollen, finden Sie dieses Gespräch vom 28.03.2019 unter „NDR 1 Plattenkiste“ in Ihrem Computer.